

PROGRAMME POUR UNE GRÈVE DANS LES ÉCOLES ET LES UNIVERSITÉS

1. Unissons-nous et

faisons grève ensemble !

- Les impérialistes, le Conseil fédéral et les rectorats défendent le génocide.
- Ils ne comprennent qu'un seul langage : celui de la mobilisation de masse !
- Nous devons nous unir. Tous ceux qui sont contre le génocide – étudiants, enseignants, personnel des hautes écoles et organisation pro-palestiniennes – doivent s'unir et organiser une grève des écoles et des universités dans tout le pays

2. Stop au soutien à Israël

par l'impérialisme suisse !

- Ils – les rectorats des universités et des écoles – sont liés aux impérialistes de mille manières.
- Nous nous battons pour mettre fin à tout soutien de guerre à Israël

3. Stop à la répression contre le mouvement palestinien !

- Ils font tout pour calomnier systématiquement le mouvement palestinien en le qualifiant d'« antisémite » et pour le réprimer par la violence policière et la loi.
- Nous combattons toute mesure visant à nous faire taire !

4. L'éducation plutôt

que les bombes !

- Ils veulent augmenter massivement les dépenses militaires et, en contrepartie, économiser encore une fois durement dans l'éducation.
- Pour les impérialistes, les guerres et les profits sont plus importants que l'éducation. Les rectorats mettent en œuvre ces mesures.
- Nous combattons toutes les mesures d'austérité – pour des investissements massifs dans l'éducation et les services publics !

5. Arrêtons le génocide !

- Une grève étudiante n'est pas une fin en soi – nous nous battons pour gagner !
- Si nous paralysons les écoles, les rectorats seront obligés de nous écouter
- Si nous étendons le mouvement à la classe ouvrière, nous pouvons frapper les complices impérialistes où ça fait mal : dans leurs profits.
- Si nous étendons le mouvement à l'échelle internationale, nous pourrions ébranler le monde impérialiste tout entier et arrêter la machine de guerre israélienne !

AIDE À CONSTRUIRE LA GRÈVE ÉTUDIANTE POUR LA PALESTINE



CONTRE LE GÉNOCIDE ET L'IMPÉRIALISME

13 septembre - Devant Uni-Mail - 18h30

DISCUSSION DE COORDINATION POUR LA GRÈVE DE L'UNI.

19 septembre - 18h15

PREMIÈRE AG POUR LA GRÈVE DES ÉCOLES ET DES UNIS

21 septembre - Berne/Schützenmatte - 13h

BLOC PALESTINE À LA MANIF NATIONALE

21 septembre - Berne/Langgasse - 18h

RENCONTRE NATIONALE POUR LA GRÈVE

PLUS D'INFOS



POURQUOI UNE GRÈVE DES ÉCOLES ET DES UNIVERSITÉS POUR LA PALESTINE ?

Le génocide se poursuit à Gaza. À ce jour, Au moins 40'000 personnes ont été tuées, 186'000 en comptant les morts « indirectes » estime The Lancet, parmi elles une majorité de femmes et d'enfants, et 1,5 millions ont été déplacées.

Au même moment, Netanyahu affirme sa volonté de continuer le massacre en 2025, et d'étendre la guerre dans la région, à commencer par le Liban.

Sans le soutien des États impérialistes occidentaux comme la Suisse, cette campagne meurtrière ne durerait pas un jour de plus. L'impérialisme israélien a des complices ici en Suisse : le Conseil fédéral, les grandes entreprises suisse et les rectorats des universités. Depuis des mois, des centaines de milliers ont manifesté contre le génocide, ont occupé les lieux d'études, et nos dirigeants nous ont répondu avec du mépris, les mensonges de leurs médias et la répression de leur police.

Seule une véritable mobilisation de masse peut les faire plier ! La prochaine étape logique pour le mouvement de libération de la Palestine est une vague de grèves qui paralysera les universités et les écoles. Les rectorats seront obligés de nous écouter lorsque de milliers de voix crieront : « Nous ne cesserons pas de faire grève tant que nos revendications ne seront pas satisfaites : pas de soutien à l'impérialisme israélien ! »

Une telle grève a le potentiel de faire entrer de plus grandes couches de la population dans la lutte – en particulier les travailleurs, qui sont effectivement capables de renverser les impérialistes. Une grève étudiante n'est pas une fin en soi – nous luttons pour gagner !

PORTONS LE MOUVEMENT À L'ÉTAPE SUPÉRIEURE !

De plus en plus de gens percent à travers le voile de la propagande sioniste. La grande majorité des jeunes ont les yeux rivés sur Gaza et n'attendent qu'un signal pour entrer en lutte. Cet automne, nous avons l'opportunité d'amener le mouvement à l'étape supérieure. Des centaines de milliers de jeunes vont affluer dans les universités suisses, et beaucoup seront en colère contre le soutien matériel et idéologique de leur institution à la machine de guerre israélienne.

Tu veux t'impliquer dans cette grève ? Alors scanne le QR-code et participe aux évènements du 13, 19 et 21 septembre et mobilise toutes les personnes autour de toi qui veulent lutter pour la Palestine. Nous discuterons et déciderons de comment travailler ensemble à la construction d'une telle grève.

Le 13 septembre aux Welcome Days de l'UNIGE, nous mobiliserons le plus massivement possible pour la création de comités de grève. Le soir, nous fonderons les premiers comités et nous aurons une première discussion sur leur rôle.

Le 19 septembre, nous aurons la première Assemblée Générale pour la grève de l'université. Nous parlerons de comment élargir les comités et d'envoyer une délégation à Berne le 21.

Le 21 septembre, nous formerons un bloc anti-impérialiste dans la manifestation syndicale nationale. Le soir, notre délégation se rendra à la rencontre nationale pour la grève.

UNISSONS-NOUS ET FAISONS GRÈVE !

Nous sommes la majorité, l'éducation ne fonctionne que grâce à nous. Construisons un mouvement si puissant qu'ils ne pourront l'ignorer. Rassemblons les étudiants et le personnel et paralysons entièrement les écoles et les universités ! Nous appelons tous les élèves et le personnel des collèges, tous les membres de la communauté universitaire et des hautes écoles à s'unir pour une grève de masse à l'échelle nationale.

Les sionistes essaient de terminer ce qu'ils ont commencé il y a 76 ans. Ils ont clairement exprimé leurs intentions en paroles et en actes. Le génocide n'est pas quelque chose qui s'est produit une fois il y a longtemps. Il se produit en ce moment même sous nos yeux. En tant qu'étudiants et travailleurs en occident, nous avons un rôle vital dans la lutte contre l'impérialisme. La victoire des étudiants sera l'étincelle qui déclenchera un mouvement de masse s'étendant dans la société tout entière puis à l'échelle internationale. Ainsi, nous pourrions mettre fin au génocide et libérer le peuple Palestinien.